
  

 
 École de la Berge École du Chêne École de la Falaise 

 30, rue Joly 105, rue de l’École 1003, rue de l’Église 

 Lotbinière (Québec) G0S 1S0 Saint-Édouard (Québec) G0S 1Y0 Leclercville (Québec) G0S2K0 

 

Procès-verbal 
de la réunion du conseil d’établissement 

du 14 mai 2025, à 18 h 45 à l’école du Chêne 
 

Personnes présentes : 
        Lysanne Bourguignon            Michaël Beaudet

Catherine Vézina 

Marie-Pier Lepage 

Laurie St-Onge 

Fanny St-Onge 

Marie-Christine Bergeron-Laroche 

Clara Daigle 

Jacinthe Poulin 

Johannie Beaurivage 

Josianne Laroche 

Marie-Pier Gauron 

   

1. Préliminaires 

1.1 Ouverture de la rencontre 

La rencontre débute à 18h46. 

 
1.2 Présence et vérification du quorum  

 
2. Secrétariat 

Madame Catherine Vézina se propose comme secrétaire. 

 
2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Michaël Beaudet fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Fanny St-

Onge propose que celui-ci soit adopté. Cette proposition est appuyée par madame 

Laurie St-Onge et adoptée à l’unanimité. 

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 16 avril 2025 

Madame Lysanne Bourguignon fait la lecture du procès-verbal du 16 avril 2025. 

Madame Jacinthe Poulin propose l’adoption de celui-ci. Cette proposition est 

appuyée par madame Marie-Pier Lepage et adoptée à l’unanimité.  

 

2.3 Suivis au procès-verbal 

Aucun suivi. 

 

3. Questions du public 

Aucune question. 

 

4. Consultations/décisions 

4.1 Présentation de la grille-matières 25-26 

La proposition de grille-matières pour l’an prochain a été envoyée par courriel 

à tous les membres la semaine dernière. Cette nouvelle proposition inclut un 



changement spécifique aux élèves du préscolaire : 90 minutes d’éducation 

physique et 30 minutes d’art dramatique, alors que c’était l’inverse cette 

année. Madame Jacinthe Poulin propose que la grille-matières soit adoptée. 

Cette proposition est appuyée par madame Marie-Pier Gauron et adoptée à 

l’unanimité.   

 

4.2 Plan de transition préscolaire : Rentrée progressive 2025-2026 

Madame Lysanne Bourguignon présente les horaires de la rentrée progressive 

pour les écoles de la Berge et du Chêne. Un sondage sera envoyé aux parents 

afin de vérifier s’ils ont besoin d’un service de garde pour les demi-journées 

de présence à l’école. Madame Marie-Pier Lepage propose l’adoption des 

horaires de la rentrée progressive. Cette proposition est appuyée par madame 

Josianne Laroche et adoptée à l’unanimité. 

 

4.3 Photos scolaires Berge-Chêne-Falaise 

À la suite des discussions concernant les photographes, il a été décidé que nous 

poursuivrons avec Annie Beauregard Portraits pour les photos scolaires 2025-

2026. Ce choix est proposé par Madame Catherine Vézina, appuyé par madame 

Josianne Laroche et adopté à l’unanimité. 

 

4.4 Approbation-montant maximum pour la facturation aux parents 

Madame Lysanne Bourguignon propose de reconduire le montant maximum à 

80$ pour la facturation aux parents. Cela permet d’avoir un montant suffisant 

pour acheter un cahier supplémentaire s’il manque un spécialiste. Monsieur 

Michaël Beaudet en fait la proposition. Celle-ci est appuyée par madame 

Jacinthe Poulin et adoptée à l’unanimité. 

 

4.5 Approbation- service du dîner 

Madame Lysanne Bourguignon présente trois scénarios possibles pour l’an 

prochain. Il y aura à nouveau deux facturations pendant l’année. Il a été décidé 

que le tarif des dîneurs annuels passera à 3,00$ par dîner, pour un total de 

540$ par année. Le tarif des dîneurs occasionnels restera au même prix que 

cette année, soit 5,00$ par dîner pour les dîners à l’unité, 40$ pour une carte 

de 10 dîners et 80$ pour une carte de 20 dîners, donc 4,00$ par dîner.  Madame 

Marie-Pier Gauron propose ce scénario. Cette proposition est appuyée par 

monsieur Michaël Beaudet et adoptée à l’unanimité. 

 

4.6 Activités à adopter 

Madame Lysanne Bourguignon présente quelques activités à adopter (voir 

tableau). Madame Marie-Pier Lepage propose que ces activités soient adoptées. 

Cette proposition est appuyée par madame Josianne Laroche et adoptée à 

l’unanimité.  

 

 



5. Informations 

5.1 Organisation scolaire 2025-2026  

Il n’y a pas eu de changement depuis le dernier portrait. 

 

6. Rapports 

6.1 Rapport du président 

Le président demande un suivi concernant le projet d’aménagement de la cour de 

l’école de la Berge.  Mme Lysanne explique qu’une deuxième rencontre a eu lieu 

ce matin avec deux membres de l’OPP des écoles de la Berge et de la Falaise 

(Raphaëlle Lemay et Stéphanie Benoît) afin de débuter le volet commandites. 

Mme Lysanne Bourguignon a également eu la confirmation que la municipalité 

de Lotbinière donnera un montant pour supporter le projet.  

 

6.2 Rapport de la direction 

Une rencontre pour le projet de cour d’école de la Berge a eu lieu plus tôt 

aujourd’hui afin d’entamer le volet commandites. Par ailleurs, madame Lysanne 

Bourguignon mentionne que cela est difficile d’établir le plan d’effectif pour l’an 

prochain. Ce sera possible de donner plus d’informations lors de la dernière 

séance du conseil d’établissement. Certains rôles sont à préciser. Le comité 

EHDAA sera consulté la semaine prochaine. À partir de l’an prochain, il y aura 

un plancher de service en psychoéducation afin de permettre d’avoir ce corps 

d’emploi dans toutes les écoles primaires du CSSDN.   

 

6.3 Rapport des enseignants 

6.3.1 Berge 

Le 23 avril dernier, il y a eu la lecture d’une histoire. Le 29 avril, les élèves 

ont eu la chance de participer à l’animation Marimba. Les élèves ainsi que le 

personnel participent à l’activité des cubes énergie afin d’encourager les 

élèves à bouger. Le 29 mai prochain, il y aura une activité de peinture sur 

roches en collaboration avec la municipalité. Nous avons également 7 œufs 

dans un incubateur. Le 19 juin aura lieu l’activité de fin d’année pour les 

écoles de la Berge et de la Falaise. 

 

6.3.2 Chêne 

Le tournoi de soccer est débuté, les séries ont commencé aujourd’hui. Nous 

avons également un incubateur avec plusieurs œufs.  

 

6.3.3 Falaise 

Nous sommes allés au musée de la Biodiversité, ce fut très apprécié des 

élèves. Le 23 mai, ce sera la course de 4 km pour les élèves de 6e année. Il y 

aura aussi une activité d’éducation à la sexualité animée par l’infirmière 

scolaire. Le 4 juin, les élèves de 2e année de l’école la Berge viendront visiter 

l’école en vue de la 3e année. 

 



 

6.4 Rapport de l’OPP 

      6.4.1 Berge et Falaise 

      Nous irons aménager les plates-bandes. Nous débutons les démarches pour   

le projet de la cour d’école. Le 19 juin, nous aiderons à la fête de fin d’année.   

 

      6.4.2 Chêne 

 Le 9 juin aura lieu l’activité Fleur de Glace et nous viendrons aider à l’activité 

Aquaterre le 20 juin.  

 

            6.5 Rapport de la représentante au comité de parents 

     Le projet de la cour d’école de la Berge a été mentionné lors de la dernière 

rencontre.  

 

7. Autres points 

7.1 Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 5 juin à 17h30 à l’école la Falaise. 

 

8. Levée de l’assemblée 

Madame Johannie Beaurivage propose la levée de l’assemblée, la rencontre 

termine à 19h40. 

 

 

 

 

 

   

  Lysanne Bourguignon         Michaël Beaudet 

  Directrice         Président du conseil d’établissement 


